



Liebe SchülerInnen, liebe Eltern,

wir haben uns in unserem Jubiläumsjahr 2017 dem Thema Nachhaltigkeit und Gesundheit gewidmet und wollten auf den verschwenderischen Umgang mit PET Flaschen aufmerksam machen. Unser Leitungswasser ist durchaus sehr wertvoll und trinkbar und zählt zudem zu den bestkontrollierten Lebensmitteln in Deutschland. Daher haben wir in Zusammenarbeit mit der Firma Mizu eine eigene AES-Trinkflasche kreiert. Diese Mizu® AES- Edelstahltrinkflasche ist lebensmittelecht, korrosionsbeständig und zu 100% wieder verwendbar und recyclebar.



Durch die Verwendung dieser qualitativ hochwertigen Mehrweg-Trinkflasche und die Benutzung der Wasserstationen in der Schule gibt es weniger Einwegtrinkflaschen und weniger CO₂ Ausstoß - jeder kann seinen Beitrag dazu leisten.

Aufgrund großer Beliebtheit der Flasche unter den Schülern und Lehrern haben wir mittlerweile die dritte Nachbestellung bei Mizu angefordert- unsere Bestände sind somit wieder aufgefüllt!

Wenn Ihnen und Ihren Kindern die AES-Flasche gefällt und Sie einen Beitrag für eine gesündere Umwelt leisten wollen, haben Sie jetzt die Möglichkeit, eine verbindliche Bestellung abzugeben. Füllen Sie den untenstehenden Anhang entsprechend aus und geben diesen samt dem Geldbetrag beim Klassenlehrer/in ab. Die Verteilung der Flaschen erfolgt dann ebenso über die KlassenlehrerInnen an die SchülerInnen.

Ich möchte gerne verbindlich ____ AES-Flasche(n) bestellen (pro Flasche €18,00):

Name Schüler/in:

Name eines Elternteils:

Klasse:

Betrag:

Datum:

Unterschrift Elternteil: